

# Hija del 'hombre Marlboro' y Benedetti, a declarar

PROCURADURÍA PIDIÓ ESCUCHARLOS DENTRO DE LAS INDAGACIONES SOBRE LA CONDUCTA DE NICOLÁS PETRO, HIJO DEL PRESIDENTE.

La investigación disciplinaria en torno a la conducta del diputado del Atlántico Nicolás Petro, el hijo mayor del presidente Gustavo Petro, tendrá nuevos capítulos en las próximas semanas.

Lo último que se supo es que Nicolás Petro señaló que su exesposa, Days Vásquez, lo había suplantado en los chats que se filtraron en donde habla de la recepción y movimiento de dinero en efectivo y se menciona al excapo Samuel Santander Lopesierra y al opaco empresario Alfonso 'el Turco' Hilsaca.

## El audio del embajador

Sin embargo, en los audios que se revelaron del saliente embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, se escucha de nuevo la mención del hijo del Presidente.

Aunque el caso se ha centra-

do en el supuesto ingreso a la campaña Petro Presidente de 15.000 millones de pesos que Benedetti asegura haber conseguido, en otro de los apartes asegura: "Yo tengo unos indicios por lo de Nicolás. Yo siempre he tenido unos indicios muy graves de lo que estaba pasando. Cuando sale la denuncia contra él, yo empiezo como a armar el rompecabezas, viajo a Cartagena, la semana siguiente, y pregunto qué fue lo que pasó y me echaron unos cuentos".

La Procuraduría regional de Barranquilla ya citó a Benedetti el próximo 21 de junio.

## La hija de Lopesierra

Y hay una segunda citación que EL TIEMPO conoció en primera.

Se trata de la hija de Lopesierra, Mónica Lopesierra Rosa-



**"Tengo indicios por lo de Nicolás (...)**

**muy graves de lo que estaba pasando. Cuando sale la denuncia empiezo a armar el rompecabezas".**

**Armando Benedetti**  
EMBAJADOR SALIENTE

do, conocida como 'Kiki' y a quien la exnuera del Presidente cita en sus chats.

La hija del excapo está citada para el próximo miércoles 14

de junio, a las 2 de la tarde, a una declaración bajo la gravedad del juramento.

En un audio de Days y una mujer a quien llama Kiki se refiere a la plata que Santa Lopesierra entregó y que iría a la campaña.

Benedetti, quien denunció amenazas contra su vida, regresará de Turquía el martes 13 de junio, según dijo cuando se filtró su viaje al exterior.

El saliente embajador estaba citado al Consejo Nacional Electoral (CNE) dentro de la indagación por su mención de los 15.000 millones de pesos. Pero esta quedó congelada por la pelea interna en ese organismo por qué magistrado se queda con ese expediente.

## La orilla penal

La Fiscalía también anunció a mitad de la semana pasada

que iniciará una indagación, a partir de las palabras del saliente embajador Benedetti, sobre posible financiación ilegal de la campaña Petro Presidente, que su entonces gerente Ricardo Roa (hoy cabeza de Ecopetrol) ha negado de manera enfática.

Y por petición expresa del presidente Petro, la justicia penal también avanza en la investigación por presunto enriquecimiento ilícito de Nicolás Petro, que este ha negado.

De hecho, se da por descontado que citará a Santander Lopesierra, quien aspira a convertirse en alcalde Maicao (La Guajira) en las elecciones regionales de octubre próximo. Sobre el caso de su hijo, el presidente Petro ha tomado distancia y solicitado investigación.

[u.investigativa@eltiempo.com](mailto:u.investigativa@eltiempo.com)